



URRUTIA EN TV+.

## Paulina Urrutia aborda complicado momento de salud

● La actriz y exministra Paulina Urrutia comentó anoche su estado de salud en el programa Mija de Claudia Conserva en TV+, donde confirmó que actualmente está bajo tratamiento después de que fuera diagnosticada con un cáncer mamario triple negativo del que, aseguró, “supe de esto, que eso es lo simbólico, no sé, justamente el día siguiente de haberse cumplido un año de la partida de Augusto”.

En mayo de 2023 se produjo el fallecimiento de su expareja Augusto Góngora, quien vivió sus últimos años afectado de Alzheimer, lo que dio pie para grabar el documental de Maité Alberdi “La memoria infinita”, que representó a Chile en los Oscar.

Sobre vivir dos situaciones tan fuertes emocionalmente en un corto periodo de tiempo, explicó que “yo no alcancé a salir de una pena, para comenzar a vivir otro duelo, ¿me entiendes?, eso fue lo impactante. Ahora, siento que lo he vivido echándole para adelante, como siempre, soy como mono porfiado”.

### AGRADECIMIENTO

Pese a su complicado presente que ya había llamado la atención al aparecer con un pañuelo en la cabeza en un evento de neurociencia, aseguró que es “realmente impresionante la fuerza, la capacidad de las mujeres de soportar estos procesos. Yo debo ser bien sincera, que yo me he visto en las cuerdas”.